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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 11 SETTEMBRE 2013 alle ore  15:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte 
dalla legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare 
sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

Presiede  MAURO  SIGHINOLFI,  Vice  Presidente  del  Consiglio  Provinciale,  con 
l’assistenza del Segretario Generale GIOVANNI SAPIENZA.

È presente il Presidente della Provincia Emilio SABATTINI.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 27 membri su 31, assenti n. 4. 
In particolare risultano:

BARACCHI GRAZIA Presente PEDERZINI SERGIO Presente
BERGAMINI SERENA Presente RABITTI GIORGIA Presente
BERTOLINI GIOVANNA Presente RINALDI BRUNO Presente
BIAGI LORENZO Presente RINALDI ENZO Presente
BRUNETTI MONICA Assente SABATTINI EMILIO Presente
CIGNI FAUSTO Presente SANTI MARC'AURELIO Presente
CORTI STEFANO Assente SEVERI CLAUDIA Presente
COTTAFAVI ENNIO Presente SIENA GIORGIO Presente
CUZZANI PATRIZIA Presente SIGHINOLFI MAURO Presente
DEGLIESPOSTI LIVIO Presente TARTAGLIONE PIER NICOLA Presente
GAZZOTTI ELENA Presente VACCARI ROBERTO Presente
GHELFI LUCA Presente VICENZI FABIO Presente
MALAGUTI MATTEO Assente VIGNOLA MARINA Presente
MALAVASI DEMOS Assente ZANNI ROBERTA Presente
MANTOVANI IVANO Presente ZAVATTI DENIS Presente
MAZZI DANTE Presente  

Si  dà  atto  che  sono  presenti  altresì,  ai  sensi  dell’art.  29  comma  2  dello  Statuto  della 
Provincia, gli Assessori:
ORI FRANCESCO, SIROTTI MATTIOLI DANIELA, VALENTINI MARCELLA

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:
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Oggetto:
INTERPELLANZA  CON  POSSIBILITA'  DI  DIBATTITO  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA 
CUZZANI DEL GRUPPO MISTO: "DETERMINAZIONE INCENERITORE 14 AGOSTO 2013".

La Consigliera Cuzzani illustra la seguente interpellanza:

Considerato  che  con  comunicato  stampa  del  Presidente  della  Provincia  di  Modena  del 
23.8.2013  intitolato  “INCENERITORE,  RACCOMANDAZIONI  REGIONALI  RISPETTATE 
CAMBIATA  LA  CLASSIFICAZIONE,  DATE  E  CALCOLI  CORRETTI,  si  apprende  che 
“L'autorizzazione  rilasciata  lo  scorso  14  agosto,  invece,  riguarda  unicamente  la  modifica,  come 
conseguenza di  miglioramenti  tecnici  e gestionali  certificati,  della  classificazione  da impianto  di 
smaltimento a impianto di recupero di rifiuti a fini energetici, come prevedono norme e regolamenti  
europei e nazionali. Una classificazione, peraltro, posseduta già da altri impianti sia in regione come 
Bologna e Ravenna che nel resto d'Europa,  la quale solo come ricaduta, stabilita dalle norme in 
vigore, non prevede limiti di provenienza territoriale per il recupero di rifiuti urbani. Resta tuttavia 
l'impegno da parte di  Herambiente con gli  enti  locali  di  non conferire al proprio impianto rifiuti 
provenienti da fuori regione.”; 

valutato  che  tale  autorizzazione  porta  una  modifica  definita  “non  sostanziale” 
all’autorizzazione, e quindi alla classificazione, per l’inceneritore, ma che di fatto potrebbe aprire le 
porte alla realizzazione della quarta linea dell’inceneritore per bruciare a Modena 240.000 t/anno di 
rifiuti, di cui la metà provenienti da tutta Italia,

CHIEDO

- che su tale  argomento  il  Presidente  e  Assessore competente  chiarisca  quali  sono gli  effettivi  
cambiamenti rispetto al funzionamento e alla natura dell’inceneritore di Modena, in particolare 
all’avvio  della  quarta  linea,  alla  provenienza  e  alla  natura  dei  rifiuti,   e alle  conseguenze  di 
carattere ambientale che tale decisione potrebbe portare al territorio modenese;

- che si conoscano le strategie  che HERA sta applicando sul nostro territorio per giungere alla 
realizzazione di politiche “per rifiuti zero”, con servizi porta a porta che impongono ad ognuno di 
farsi correttamente carico dei propri rifiuti.

Il Presidente della Provincia Sabattini risponde alla presente interpellanza e intervengono nel 
dibattito i Consiglieri Vicenzi, Biagi, Mantovani, Pederzini, Rinaldi Bruno, Cuzzani e Mazzi.

Del suesteso argomento viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
MAURO SIGHINOLFI GIOVANNI SAPIENZA
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